



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LOS RAMOS, DEL PLENO DEL DÍA SEIS DE MARZO DE DOS MIL DIECISIETE.

Exp. 60-D/17

En Los Ramos, a seis de marzo de dos mil diecisiete, siendo las veintiuna horas y quince minutos, en el salón multiusos del Centro Cultural de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia del Presidente D. Santiago Navarro Meseguer, asistido por el Secretario-Administrador D. Ginés Belchí Cuevas, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos:

Por el Grupo Socialista

Dña. Esther López Muñoz
Dña. Antonia Pereñiguez Navarro
Dña. Marina Navarro Latorre

Por el Grupo Popular

D. Juan Antonio Cárcel López
D. Antonio Cánovas Roca.
Dña. M^a. José Almagro Martínez.

Ausencias justificadas:

Por el Grupo Socialista

Dña. Fabiola Navarro Martínez

Por el Grupo Popular:

Dña. Dolores López Peñas

El Sr. Presidente, antes de comenzar la sesión, solicita al público asistente quien quiere intervenir en el turno de ruegos y preguntas, y una vez levantada la sesión; conforme se establece en los artículos 34 y 35 del Reglamento de Participación Ciudadana.

Abierta la sesión, una vez comprobado la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se procede a examinar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la Sesión Ordinaria de 16/01/2017 y Extraordinaria del 23/01/2017.

Por el Sr. Secretario se procede a la lectura de las actas; quedando aprobadas por unanimidad de los presentes.

2.- Informe sobre gastos producidos en el periodo del 01/01/2017 al 28/02/2017.

El Sr. Presidente explica la relación de gastos producidos y que han sido enviados a los diferentes vocales de la Junta Municipal junto con el orden del día; indica que se presenta también el acumulado de gastos y que se informará en todos los plenos del acumulado. Pregunta si hay alguna duda con respecto al informe. No se producen. El Sr. Presidente indica que, el Resumen total del año 2016 del presupuesto de la Junta Municipal, es intención de que se exponga en el tablón de anuncios del Centro y también en Facebook.



3.- PROPUESTA DEL PRESIDENTE.

3.1.- Grabación en audio de los Plenos de la Junta Municipal de Los Ramos.

El Sr. Presidente indica que el Ayuntamiento de Murcia aprobó una moción donde se acordaba que en aquellas Juntas Municipales que lo deseen, pueden realizar la grabación de los Plenos de las Juntas Municipales.

Cede la palabra al Secretario para proceder a su explicación, indica que la grabación se realizaría sólo en audio, en la actualidad la web del Ayuntamiento de Murcia no dispone de la suficiente capacidad para soportar el video. El archivo de audio estará en poder del Secretario.

Al realizarse la grabación de las sesiones celebradas, el archivo de audio complementa las actas.

La grabadora la proporciona la Concejalía de Modernización de la Administración, Calidad Urbana y Participación.

Junto con la convocatoria de las sesiones ordinarias se incorporará, a la página web del Ayuntamiento, Junta Municipal de Los Ramos, copia de la grabación del audio de la sesión o sesiones anteriores pendientes.

Acuerdo:

Proceder a la grabación del audio de los Plenos de la Junta Municipal de Los Ramos, incorporándose a la página web del Ayuntamiento de Murcia, junto con la convocatoria de las sesiones ordinarias, copia de la grabación del audio de la sesión o sesiones anteriores pendientes.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

4.- Informe del Presidente.

El Sr. Presidente informa sobre:

- La solicitud del jardín, donde habían dudas sobre si el solar estaba expropiado o no, se ha comprobado que sí, está expropiado y es del Ayuntamiento. Se nos ha comunicado desde Patrimonio.

Se ha tenido una reunión con el Concejal D. José Guillen, donde se ha comprometido a venir junto con el Concejal de Cultura; para ver cómo está el solar. En ese jardín iría un arco de la Virgen, que sería para que se colocara allí de forma indefinida. También se aprovecharía para visitar el taller de Pepe Hernández.

Se va a realizar una memoria valorada para saber el coste del jardín, aunque no es el proyecto aún.

Este año, si no ocurre nada, se realizará el recibimiento de la Virgen en ese arco.

- Están llegando los muebles del Consultorio, si no ocurre nada, pronto nos informarán si vendrán a inaugurarlos.
- Destacar la situación, el problema, con los vecinos cuando se hicieron la redistribución de señales en la zona del centro de Los Ramos. Los vecinos vienen a plantear diferentes problemas.

Se ha comprometido a acercarse con la Policía Local y visitar todo el recorrido de las calles y ver si realmente existe ese problema, como es el cambio de dirección de las calles. Cuando se vea, si hay que hacer alguna modificación se llamará al técnico para que lo vea. Se realizará un estudio y se buscará la mejor solución.

- Ha solicitado una reunión verbal urgente con el Concejal de Fomento, para tratar por ejemplo el tema del alcantarillado de la vereda de Las Palmeras y el del Nani, plantearle cómo se puede solucionar. También verlo con Emuasa.



También ver lo de la operación negro y otras cuestiones de arreglo de aceras, así como recordarle otros compromisos llegados con él anteriormente.

- Hemos recibido comunicación del Área de Descentralización informándonos del presupuesto de inversiones financiadas con gasto corriente por importe de 13.449,93 € y para obras a realizar en calles de la pedanía, partidas 609 y 619.
- Protección Civil de Los Ramos. Se tuvo una reunión con el responsable de protección civil en el Ayuntamiento y llegaron a un acuerdo para que, sin dejar de ser asociaciones ellos, sí coordinarse con Protección Civil de Murcia. El servicio que puedan dar será mejor y mejor coordinado.
- La vía verde que se va hacer por parte del Ayuntamiento en la antigua vía del tren. Está proyectado hacer una vía verde en la que sería una vía peatonal y otra ciclista. Llegaría desde el puente de Alquerías hasta la entrada a Murcia. Sería fundamental para Los Ramos.

Intentará hablar con Adif para ver de qué forma podemos rehabilitar la estación de Alquerías, para poder hacer un centro de día u otras opciones; se lo ha comentado al Concejal de Urbanismo. La estación y el apeadero no se han cedido al Ayuntamiento.

- En esa vía verde, estuvo con un técnico para ver todas las avenidas de agua que hay en Los Ramos y ver como se solucionaría el paso del agua. Se vieron los puntos más clave que tendrían problemas. Nos informarán de las decisiones.
- Está pendiente la visita de un técnico de la empresa Tritón para ver qué calles son objeto de repintar.
- Respecto a los presupuestos, estuvo hablando con el Partido Socialista y dicen que están avanzando en la negociación para que se firmen, están poniendo todo su empeño. Siempre ha dejado muy claro que las inversiones que se tienen que hacer en Los Ramos se tienen que quedar incluidas en esos presupuestos. Está convencido de que el campo de fútbol se va a hacer, que el jardín se va a hacer y el arreglo de calles y aceras también.

5.- Ruegos y Preguntas.

El portavoz Popular, Sr. Cárcel, pregunta si puede facilitar la fecha de cuando se realizó la expropiación del terreno donde se va a realizar el jardín y se va a poner el arco.

El Sr. Presidente contesta que desde 2011.

El Sr. Cárcel indica que han hablado con el Concejal D. José Guillén y les ha pedido que se traslade a la Junta que efectivamente todos los compromisos que está adquiriendo con Los Ramos se van hacer pero que no tiene el compromiso del tiempo. Que efectivamente se está haciendo el estudio, la valoración, el objetivo es hacerlo para este año.

De la misma forma, el Concejal de Fomento, también reconduce la situación sobre el tema del asfaltado y le hemos comentado que no se olvide de las propuestas anteriores que no se han hecho y que efectivamente adquirió un compromiso de actuaciones en la pedanía que no han llegado; sigue diciendo que las va hacer. Esperamos que lleguen las anteriores y éstas. Su compromiso sigue siendo positivo.

El Sr. Cárcel, sobre lo comentando de la zona vinculada a Adif, indica que hubo una propuesta para que se hiciera en Los Ramos un centro de estudios intermedios de Formación Profesional, para quienes que no quieren realizar estudios universitarios y donde se podrían reagrupar varias pedanías, incluso podrían venir desde Murcia a cursar estudios aquí. Esta propuesta se hizo en su momento y Adif lo sabe; se hizo el estudio y estaba todo bastante avanzado y pendiente de que se realizara esta actuación de la vía verde.

Indica sobre la limpieza de solares, que algunos solares se deberían reconducir.



Sobre lo indicado por el Sr. Presidente en relación a las inversiones que Los Ramos merece, el Sr. Cárcel indica que está totalmente de acuerdo; han estado luchando todos por ellas.

En referencia al campo de fútbol y que el Sr. Presidente ha dicho que nos han dado el campo de fútbol, indica que el campo de fútbol ya estaba de antes, ahora van hacer una inversión que en su momento se gestionó para que se pudiera comprar y fue en otra legislatura que gobernó el partido Popular. Ahora se va hacer una inversión para remodelarlo y dejarlo mejor que está.

El Sr. Presidente indica que sí, que todo lo solicitado se va a hacer, ya lo ha dicho él. Y que todo lo que sea apoyar, está encantado.

Sobre la pregunta del Sr. Cárcel, de qué fecha era, es verdad que era de 2011, pero también es verdad que ha tenido que ir él personalmente a comprobar que era del Ayuntamiento, nadie se había ocupado de saber si el solar era de Los Ramos o no. También ve bien se hable con el Concejal de Fomento y que cumpla con lo que tiene que hacer. Está seguro que cumplirá con los compromisos que tiene con esta Junta Municipal.

Sobre Adif y el estudio realizado por el Sr. Cárcel, el Sr. Presidente indica que quiere tenerlo y así estar en condiciones de discutir si la Junta, todos, estamos abiertos a si eso es posible o no. Si de verdad hay un estudio hecho sobre eso, le parece interesante; y le pide al Sr. Cárcel que traslade ese estudio y tratarlo con Adif.

Sobre tema de solares sin limpiar, el Sr. Presidente indica que quedan solares sin limpiar y tiene pendiente el volver a ver al responsable, se limpiaron algunos pero otros no y quiere saber qué ha hecho el técnico en relación con esto.

Sobre el campo de fútbol, el Sr. Presidente indica que por supuesto, el campo de fútbol existe desde toda la vida. Se consiguió que fuese del pueblo estando el partido Popular, pero no tiene nada que ver con su indicación de que se va hacer el campo de fútbol con césped artificial. Lo va a realizar la Concejalía de Deportes a petición de esta Junta Municipal. Todo lo que sea colaborar es bueno para Los Ramos.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas, de lo que como Secretario-Administrador extiende la presente Acta.

Los Ramos a 6 de marzo de 2017

VºBº
El Presidente de la Junta Municipal
de Los Ramos

El Secretario-Administrador

D. Santiago Navarro Meseguer

D. Ginés Belchí Cuevas

LOS RAMOS

Informe de Gastos- Pleno Ordinario 06/03/2017

GASTO CORRIENTE

/// Fecha	Aplicación	Importe	Texto Libre
17/02/2017	2017 938 900 9240 22617	1.361,69	LOS RAMOS- JUGUETES PARA REYES MAGOS- PROV: JARCA TURRONES Y DULCES SL
17/02/2017	2017 938 900 9240 22617	800,00	LOS RAMOS- ILUMINACION EXTRAORDINARIA AÑO NUEVO Y REYES 2017-PROV: ELECFES
Total 2.161,69			